平成28年度 卒業証書授与式

6年生の卒業から、4日が過ぎました。たくさんの来賓の方々にご臨席をいただき、一人ひとりが立派な態度で卒業式に臨み、素晴らしい卒業式にすることができました。

味野小学校の機関車として「伝説の6年生」を目指していつも全力で頑張ってきた卒業 生の皆さんには、自分の夢に向かってあきらめることなく努力し、素敵な未来を築いてほ しいと思います。

また、4年生、5年生の皆さんは、すばらしい態度で今までの練習の成果を発揮し、6年生の皆さんの門出を、心からお祝いすることができました。そして、「責任」と「伝統」という立派なバトンを卒業生から引き継ぎました。4月から「伝説の最高学年」を目指して活躍するみなさんとの学校生活がとても楽しみです。





「品位と実力」

品位とは、皆さんがもっている心の美しさ。実力とは、それを発揮することができる心の力であるです。いつの世にも、どんな人にも忘れてほしく努力するための「明るい心」、人の立場に立って考えることができる「やさしい心」、正しいことには勇気をもってがんばろうとする「たくましい心」、こうした心が皆さんの心に、もっともっとながっていくことを願っています。

「倉敷市」50周年記念に向けての取組

倉敷市は、平成29年2月1日に、旧倉敷、児島、玉島の3市合併による新市発足から50周年を迎えました。倉敷市では、平成29年4月23日に倉敷市民会館で記念式典を行う予定です。その際、倉敷市の未来を担う市内小中学生の児童生徒が、「ふるさと倉敷」をテーマとして、絵画の制作や歌・演奏の発表を行い、50周年を祝う市民としての意識の高揚を図りたいと考えています。

1 大きな絵「ふるさと倉敷」(仮題)の制作・展示

各学校が、「ふるさと倉敷」をテーマとして、自校の学区の誇りである場所、大切にしている行事・風景を1枚の布に描いて、倉敷市内64校の絵を縫い合わせ、1枚の大きな絵を作成します。50周年記念式典が行われる倉敷市民会館のロビーに展示される予定です。式典後は、市立美術館に展示予定です。

(味野小学校は、5年生児童の作品をもとにして国産ジーンズの聖地「児島ジーンズストリート」の絵を描いています。)



< ジーパンダ >